
 

 

Club nautique de Longueuil 
601, chemin de la Rive 
Longueuil (Québec)  
J4H 4C9 
450-646-0197  

 

Procès verbal 
 

Réunion du conseil d’administration de Le Club Nautique Longueuil inc. 
Le 15 janvier 2022 à 10h30,  
Au chalet du Club Nautique  

 
 
 

1. Ouverture de la réunion : 10 h50   
 

2. Constatation du droit de présence et du quorum 
Sont présents :  

• André Bilodeau, Commodore  

• Patrice Gauvin, Vice-Commodore  

• Denis Grégoire, Trésorier  

• Éric Richard, Directeur entretien 

• Benoit Goyer, Maître de port  
 

• Deux autres membres se joignent à la réunion : Bryan Peterson (vérificateur) et 
Raymond Lavoie pour la rédaction du procès-verbal. 

 
3. Commentaires/modifications et adoption de l’ordre du jour  

Lecture de l’ordre du jour proposé par Éric Richard. Secondé par Benoit Goyer. Adopté à 
l’unanimité. 
 

4. Lecture et adoption du procès-verbal : réunion du 20 novembre et du 11 décembre 2021 
Lecture du procès verbal du 20 novembre 2021 avec quelques commentaires explicatifs. 
Proposé  par Denis Grégoire. Secondé par Éric Richard.  Adopté à l’unanimité. 
Lecture du procès verbal du 11 décembre 2021 avec quelques commentaires explicatifs. 
Proposé par Patrice Gauvin.  Secondé par Denis Grégoire.  Adopté à l’unanimité. 
 

5. Suivi des réunions antérieures  
5.1  Suivi achat brise-lames  

Vu la difficulté d’évaluer sur photo l’état et les réparations à faire sur les brise-lames, il  
a été convenu que Benoit Goyer ira en Gaspésie en avril ou en mai pour faire cette 
évaluation. Entre-temps, il communiquera avec la marina (Gaspésie) pour prendre 
arrangement.  À suivre.  
 

5.2  Statut travaux sous-sol 
Les travaux au sous-sol avancent, et les contraintes budgétaires ont été respectées.                
L’isolation du s-sol est terminée. Le bureau est aussi presque terminé. À suivre.  



 

 

 
5.3  Bail Ville de Longueuil  

La version finale du bail a été signée. La bonne entente et le respect des nouvelles 
exigences de la Ville sont importantes pour assurer la viabilité du Club. 
 

5.4  Demandes  nouveaux membres 
La sélection des nouveaux membres ayant été faite, il a été décidé de maintenir les 
décisions prises à l’automne malgré le fait qu’un des candidats ait récemment indiqué 
qu’il était sur le point d’emménager à Longueuil.  Ce candidat pourra soumettre à 
nouveau sa candidature l’an prochain.  
 

5.5  Suivi de mise en demeure et demande de rencontre de Julien De Tilly 
Après une longue et vive discussion sur le sujet et sur le suivi à donner, il est proposé     
que les quatre membres expulsés lors de l’AGS soient rencontrés individuellement  par 
le  Comité  et que deux autres membres (hors Comité) se joignent à la rencontre. 
 Proposé par Benoit Goyer. Secondé par Denis Grégoire. Adopté à l’unanimité.  À suivre. 
  

5.6  Préparation du budget 2022  
Denis Grégoire présente un bref bilan des états financiers 2021, et apporte quelques 
précisions sur un futur bilan. Il est très incomplet et plusieurs montants sont à prévoir 
et/ou à planifier. Par exemple, Éric Richard et Benoit Goyer devront fournir plus de 
détails quant aux prévisions relatives à leur secteur. 
Lecture d’un budget sommaire et  réflexion faite par Mylène Pelletier sur les prévisions 
budgétaires.  Aucune décision n’a été prise. À suivre.  

  
6.   Affaires nouvelles 

  6.1  Statut Ressource humaine 
Un questionnement est apporté par Denis Grégoire sur le mode de gestion possible au 
CNL. Aucune décision n’est prise, sauf qu’une réflexion doit se faire sur notre façon de     
gérer le Club. Un premier exercice serait de définir clairement les tâches. La poursuite  de 
cette réflexion pourrait se faire conjointement avec Mylène Pelletier qui joue un  double 
rôle soit de comptabilité et de gestion. Denis Grégoire et Patrice Gauvin rencontreront 
Mylène Pelletier  pour clarifier certaines procédures de fonctionnement.  À suivre. 
 

     6.2   Préparation AGA 
Peu de choses ont été dites sur les deux points suivants, Denis Grégoire ayant abordé 
ces points en 5.6 
6.2.1 Rapport financier 
6.2.2 Rapport annuel 

 
6.3  Mise à jour de liste d’attente 

Mylène Pelletier a remis à Benoit Goyer la liste d’attente concernant les demandes de 
de places à quai pour la saison 2022. Ce dernier en prend note et contactera les 
demandeurs.  À suivre.  
 



 

 

 6.4  Règlements généraux 
Patrice Gauvin soulève le fait de reprendre la mise à jour nos règlements généraux 
débutée il y a quelques années afin de les arrimer avec les lois en vigueurs au 
Québec.  Aucune décision et/ou proposition.  
 

 6.5   Rencontre orientation 12 février 2022 
        Cette rencontre est temporairement mise sur pause (consignes sanitaires). À suivre.  

7. Varia 
8. Date de la prochaine réunion : 12 février 2022 à 10h30 
9. Fermeture : 14h30 

 
La période de questions n’a pas été proposée aux membres, les conditions sanitaires 
pandémiques n’autorisant pas les groupes de rencontre. 
 
 
 
 
 
 
André Bilodeau, Commodore  

 
 
 

Rédigé par : Raymond Lavoie  
Pour le CNL 


